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Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e catorze, às dezenove horas, 

no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município foi realizada mais 

uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número cento e 

dezoito, da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Hugo Fernandes, 

brasileiro, solteiro, residente e domiciliado à Rua Santa Luzia s/nº, Bairro Centro, 

Miracema-RJ; Gilson Teixeira Sales, brasileiro, casado, residente e domiciliado à 

Rua Melchíades Picanço, nº 677, Bairro Hospital, Miracema-RJ; Genessi Rodrigues 

da Silva, brasileiro, casado, residente e domiciliado à Avenida Eiras, nº 997, Bairro 

Rodagem, Miracema-RJ; Maria José Marques Barros Andrade, brasileira, casada, 

residente e domiciliada à Avenida Eiras, s/nº - esquina com a Rua Eduardo Silva, 

Bairro Pontilhão do Rosa, Miracema-RJ; Carlos Armando de Azevedo, brasileiro, 

separado, residente e domiciliado à Rua Vereador José Pereira Neto, nº 60, Bairro 

Santa Tereza, Miracema-RJ; Carlos Magno da Silva Peres, brasileiro, solteiro, 

residente e domiciliado à Rua Capitão Sena, nº 429, Bairro Santa Tereza, Miracema-

RJ; Fabrício de Sá Xavier, brasileiro, casado, residente e domiciliado à Rua Elcio de 

Oliveira Santos, nº 48, Bairro Santa Tereza, Miracema-RJ; Gutemberg Medeiros 

Damasceno, brasileiro, casado, residente e domiciliado à Praça Dona Ermelinda, nº 

18, Bairro Centro, Miracema-RJ; João Siqueira Magalhães, brasileiro, casado, 

residente e domiciliado à Rua Santo Antônio, nº 237, Bairro Centro, Miracema-RJ; 

Maurício Sant’Ana Soares, brasileiro, casado, residente e domiciliado à Avenida Nilo 

Peçanha, nº 387, Bairro Caloy , Miracema-RJ e; Paulo Sérgio de Azevedo, brasileiro, 

casado, residente e domiciliado à Rua Dr. Edison Monteiro de Barros, nº 179, Bairro 

Santa Tereza, Miracema-RJ; sob a presidência do primeiro. Após constatar a 

existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao 

Vereador Gilson Teixeira Sales, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a 

chamada dos Vereadores presentes. Não foi registrada nenhuma ausência. Em 

seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Genessi Rodrigues da Silva, que 

fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Provérbios, Capítulo 11, Versículos 01 e 02. 

Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que 

fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício PMM/GAB nº 697/2014 da 

Secretaria Municipal de Governo respondendo ofício nº 514/2014; 02) Ofício 
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PMM/GAB nº 694/2014 do Gabinete do Sr. Prefeito Municipal convidando para 

conferência com o Coordenador do Projeto SEBRAE no Pódio. O Vereador Hugo 

Fernandes solicitou que fosse encaminhada uma cópia deste ofício para cada 

Vereador, destacando que a referida conferência será muito interessante e possui a 

intenção de oferecer oportunidades de negócios aos micro e pequenos empresários 

para os jogos Olímpicos e Paraolímpicos de 2016; 03) Ofício PMM/GAB nº 698/2014 

da Secretaria Municipal de Governo respondendo ofício nº 507/2014. Os Vereadores 

Hugo Fernandes, Fabrício de Sá Xavier, Genessi Rodrigues da Silva e Maria José 

Marques Barros Andrade solicitaram cópia deste ofício; 04) Ofício PMM/GAB nº 

700/2014 da Secretaria Municipal de Governo respondendo ofício nº 514/2014. O 

Vereador Carlos Armando de Azevedo solicitou cópia deste ofício; 05) Ofício 

PMM/GAB nº 699/2014 da Secretaria Municipal de Governo respondendo ofício nº 

508/2014. Os Vereadores Hugo Fernandes e Fabrício de Sá Xavier solicitaram cópia 

deste ofício; 06) Ofício nº 696/2014 do Gabinete do Sr. Prefeito Municipal 

encaminhando Projeto de Lei nº 054/2014. O Vereador Fabrício de Sá Xavier solicitou 

cópia deste ofício; 07) Ofício nº 695/2014 do Gabinete do Sr. Prefeito Municipal 

encaminhando Projeto de Lei nº 073/2014. Os Vereadores Fabrício de Sá Xavier e 

Genessi Rodrigues da Silva solicitaram cópia deste ofício; 08) Comunicados nº 

CM220433/2014, CM220434/2014, CM220436/2014, CM220435/2014 do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação – Ministério da Educação; 09) 

Requerimento do Vereador João Siqueira Magalhães ao Presidente da 

CAPPS/CAMEDS. Em virtude do não cumprimento da Lei Municipal nº 1.454 de 

14/10/2013, no que se refere as informações do repasse dos recursos oriundos dos 

descontos dos servidores do Município em favor desta instituição, gostaríamos de 

convidar a Presidência e o Assessor Jurídico da CAPPS/CAMEDS, para comparecer 

no Plenário desta Casa Legislativa no dia 22/09/2014, às 19 horas, munidos dos 

seguintes documentos: a) valor da dívida total, inclusive com as correções até o mês 

de agosto de 2014 e; b) cópia, com o relatório, da última auditoria realizada pelo INSS 

na CAPPS/CAMEDS. Aprovado. 10) Balancete da Câmara Municipal de Miracema 

referente ao mês de Agosto de 2014. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo 

destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) 

Vereador João Siqueira Magalhães - Ao Sr. Presidente do FUNDERJ, Dr. Henrique 
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Ribeiro - Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa se 

houve a desapropriação da propriedade do Sr. José Campelo Torres, localizada na RJ 

216, Trecho que liga Miracema à Venda das Flores (próximo à antiga Usina). Em caso 

positivo, que seja também encaminhada a cópia da escritura referente à citada 

desapropriação. Aprovado. O Vereador João Siqueira Magalhães esclareceu alguns 

miracemenses estão lhe perguntando sobre a situação em que se encontra a casa 

localizada no referido local. Dessa maneira, após o recebimento deste documento 

ficará melhor informado sobre a situação e poderá responder os questionamento e 

tomar alguma providência cabível. 02) Vereador Fabrício de Sá Xavier em conjunto 

com o Vereador Maurício Sant’Ana Soares - Ao Sr. Prefeito Municipal - Solicitação, 

com vistas a Secretaria Municipal de Educação, no sentido de que envide esforços a 

fim de que seja implantada duas Bibliotecas, uma no Distrito de Paraíso do Tobias e 

outra no Distrito de Venda das Flores. Deferido. 03) Vereador Fabrício de Sá Xavier - 

Ao Governador do Estado do RJ, Luiz Fernando Pezão - Solicitação no sentido de que 

envide esforços a de que seja realizada a implantação do Projeto Barreira Fiscal, na 

RJ 200 (Miracema x Palma), Projeto o qual tem por objetivo a implementação de 

política pública governamental que contribuirá para a redução de evasão fiscal em 

nosso Município. Aprovado. 04) Vereador Genessi Rodrigues da Silva Solicitou Moção 

de Aplausos à Diretoria do Departamento de Registro Veicular por ter sido concedido 

um funcionário para o Município de Miracema com o objetivo de ficar responsável pela 

realização das vistorias veiculares. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. A 

seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado à Explicações Pessoais. A 

Vereadora Maria José Marques Barros Andrade solicitou Moção de Pesar para os 

familiares do Sr. Paulo César, conhecido como PC, pelo falecimento de seu sobrinho 

ocorrido no dia 10 de setembro de 2014. Todos os Vereadores irão assinar esta 

Moção. Os Vereadores Fabrício de Sá Xavier e Gilson Teixeira Sales solicitaram 

Moção de Aplausos para todas as Igrejas Evangélicas do Município de Miracema, as 

parabenizando pela passagem do Dia do Evangélico, comemorado todo dia 11 de 

setembro. O Vereador Hugo Fernandes acrescentou que a pastora Narisa pediu para 

convidar os Vereadores para o encontro que das Igrejas Evangélicas que acontecerá 

no Rink da Praça das Mães. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente 

encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 15/09/2014, 
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às 19 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente 

Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata 

que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 15 de 

setembro de 2014. 
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